Durchs wilde Wasserburger Tal

Von Engen (Anfahrt mit dem Seehas) führt die Tour anfangs entlang der Landstraße zum Eingang des idyllischen, von den Eiszeitgletschern geprägten Wasserburger Tals mit anschließendem Anstieg Richtung Heudorf.

Schön angelegte Flur- und Radwege bringen die Gruppe über Homberg zum Altschorenhof, wo das leckere «Hof-Eis» angeboten wird.

Über Stockach hinunter nach Ludwigshafen und entlang des Seeufers auf dem Bodenseeradweg bis Überlingen.

Die «MS Seegold» der Fa. GIESS bringt die Gruppe nach Wallhausen und der Bodenseeradweg führt zurück nach Konstanz.

Termin: Samstag, 26. Juli 2025 um 09:00 Uhr

<u>Treffpunkt:</u> Fahrradstation Kulturrädle <u>Strecken-Infos:</u> 66 km, 650 Höhenmeter

<u>Tourleitung:</u> Werner Frank

Zusatz-Info: zusätzliche Kosten für das Bahnticket nach Engen sowie eine Fährüberfahrt der Fa. GIESS